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みなさんの笑顔がたくさんあふれる年に

2024年になり3学期がスタートして、そろそろ1カ月が経ちます。新しい年を迎える時は、新年の

目標を立てることが多いですね。子供たちの冬休みの宿題にもありました。みなさんは何か目標は立

てたでしょうか？

柏原小学校PTAは、「子供たちも保護者も先生方も笑顔があふれるような毎日が過ごせるように」

を目標に、今年も活動していきたいと思います。ご協力、よろしくお願いします。

見守
りボラン

ティア

町たんけん！2023.12.6 wed

2年生の生活科の授業で行われる「町たんけん」。子供たちが安全に探検できるよう、2年

生の保護者のみなさんと見守りボランティアのみなさんが参加し、各班の付き添いをしました。

グループで、時間配分や安全確認をしながら柏原地区を探検！いろんな場所に行きました。

保護者や見守りボランティアのみなさんのおかげで、子供たちも希望のお店を回れ、安全に

探検できましたね。

子供たちだけで一生懸命に頑張る姿、お友達と協力してやり遂げる頼もしい姿などなど、

普段見ることのできない子供たちの姿を見て、大人の私たちも元気をもらいました！

教育支援ボランティアは随時募集しています！
登録、問い合わせは教務主任（小谷野先生）
または 柏原小WEBサイト「PTAだより」のページよりお願いします。

12月6日（水）17時から、小中学校PTA合同で学
校周辺のパトロールを行いました。この日は、柏
原地区の他の団体も各所でパトロールを行ってい
ます。
冬は日が短いので、夕やけ小やけの「よい子の

チャイム」（16:30）の後は、あっという間に暗く
なってしまいます。視界が悪いと危険も増すので、
ご家庭でも注意等の呼びかけをお願いします。

一斉防犯パトロール

さあ、出発です！

お店の方のお話を
一生懸命メモに取っています

付き添いのみなさんに挨拶

私たちの町は私たちで守ろう！
犯罪を未然に防ごう！

ご協力いただいたみなさん
ありがとうございました

2年生



主な活動内容

●広報誌「かしわ」の発行（年3回）
1学期班・2学期班・3学期班の3班に分かれ活動します。
記事用の写真撮影、文章作り、印刷業者さんとの打ち合わせなど。

●運動会のお手伝い
運動会当日、会場内の見回りを当番制で行います。

●講演会聴講、柏原地区の行事への参加など
事前に参加者や担当者を決め、参加します。

出来上がり！

運動会にて
広報誌用の撮影

第2回 学校保健委員会として、普段はプールの水質検査や、教室内の照明の検査など

をしてくださっている学校薬剤師の佐藤紘大先生（おりがみ薬局）をお迎えし、

「薬物乱用防止教室」が開催されました。
風邪を引いた時などに飲む薬の話から、お酒やたばこの話、違法薬物のお話まで幅広

く、分かりやすくお話ししていただきました。

「実際に薬物を勧められたらどうしよう…」そんな時に断るための実演を6

年担任の先生方がしてくださり、とても分かりやすかったです。
現在、違法薬物はインターネットなどを通して入手しやすい時代になったそうです。

もし誘われたらキッパリと断る勇気が必要です。また、「心の痛み」や「孤独」
などからも薬物に頼りたくなるということから、そんな状況を私達家族がいち早く察知
することも大切だと感じました。

第2回学校保健委員会
薬物乱用防止教室

1月24日（水）於体育館

学級厚生委員会の

みなさんが今回の講演

内容をまとめ、報告書

としてみなさんに配布

の予定です。

ぜひご覧ください！

佐藤先生ありがとうございました



in 柏原公民館

活動報告

ご意見・ご質問等はこちらまで！

skashiwabara.es.p@gmail.com

 

  

日にち 内容 出席者 

12/1～28 【市 P 連】入間地区 PTA 役員等研修会 

（WEB 視聴） 

本部役員 2 名 

12/6（水） 【柏原地区】防犯パトロール（各団体ごと） 本部役員 7 名 

12/7（木） 【柏原地区】防災まちづくり推進委員会 会長 

12/9（土） 小中公共催 人権講演会 

（第 5 回家庭教育学級） 

※講師の都合により DVD 放映 

会長 

12/12(火) 第 8 回本部会 会議 

・次年度 PTA 本部役員選出にいて 

本部役員 8 名 

1/18（木） 第 9 回本部会 会議 

・次年度 PTA 本部役員選出にいて 

・来年度の PTA 活動について 

全員 

 R5 度 卒業式「謝辞」保護者代表決定通知 

印刷・配布 

書記 1 名 

1/24（水） 第 2 回 学校保健委員会（薬物乱用防止教室） 本部役員 8 名 

 「本部役員くじ引き抽選のお知らせ」 

印刷・配布（対象者宛て） 

本部役員 6 名 

 「入学準備説明会」用 PTA 資料（原本）

学校へ提出 

書記 1 名 

1/27（土）  【市 P 連】新年の集い 会長 

1/31（水） PTA だより No.7 掲載依頼・掲示 書記 1 名 

 

【 PTA本部】（12/1～1/31）

日にち 内容 出席者

11/8（水） 2学期班 2学期班 1名

　1.中央企画から原稿受け取り

　2.先生方への原稿確認依頼

11/17（金）2学期班 2学期班 1名

　1.訂正された原稿を返却、中央企画へ訂正依

　2.部数を確認後印刷会社へ発注

11/30（木）第3回広報委員会 全員

3学期班第1回担当者会議 3学期班 4名

　1.記事内容の打ち合わせ

　2.小谷野先生へ写真依頼

　3.中央企画高木さんと打ち合わせ

12/1（金） かしわ165号発行

12/4（月） 中央企画高木さんのアンケート用紙依頼 正 1名

12/9（土） 家庭教育学級講習会 2名

12/13（水）小谷野先生より写真の受け取り 3学期班 1名

【 広報委員会】（11/8～12/13）P
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お知らせ

【卒業式「謝辞」代表について】

9月より6年生の保護者のみなさ

んから立候補を募っておりました

が、無事決定いたしました。

ご協力いただき感謝申し上げます。

【PTA本部役員選出について】

1月末現在、次年度PTA本部役員が

定員に達しておりませんので、くじ

引き抽選で選出することになりまし

た（対象者）。このような選出方法

となり様々なご意見があるとは思い

ますが、ご理解をお願いします。

なお、2月中旬までは引き続き立候

補を募っておりますので、ご協力を

お願いします。

mailto:skashiwabara.es.p@gmail.com


日にち 内容 出席者

11/17（金）第5回家庭教育学級申込用紙回収、名簿作成 担当者1名

11/24（金）第5回家庭教育学級（小中公民館共催）打ち合わせ 担当者・正副3

名人権セミナー 担当者1名

12/9（土） 第5回家庭教育学級開催（小中公民館共催人権講演会） 10名

12/13（水）閉級式（救命救急講習会）について広瀬消防署へ申請 担当者1名

12/19（火）第5回家庭教育学級アンケート用紙回収、報告 担当者1名

12/22（金）第4回家庭教育学級（加藤牧場バターつくり体験）報告 担当者1名

PTA役員の活動をしていると学校へ行く機会が増えます。そこで、一番楽しく得をし
た気分になることは、何といっても学校での子供たちの様々な表情や反応が見られることです。
「楽しそうだな」「ちょっと大変そうだな」子供たちの様子が手に取るように分かります。これっ
て貴重なことだと思うのです。

子どもの帰宅後、楽しかったことはいっしょに喜んで、大変だったことは共感してねぎらって。
子供たちの気持ちに寄り添うことができると思います。

終わりに

活動報告

【 成人教育委員会】（11/17～12/22）

【 地区委員会】（11/8～12/13）

A

A 人権セミナー【聴講参加した委員会さんの感想】

日にち 内容 出席者

11/8・15・22(水) ・立哨 全員

11/11(土) ・次年度地区委員名簿　作成・次年度地区委員決定通知　作成 正1名

11/21(火) ・次年度地区委員決定通知　配布 正・副2名

12/6(水) ・一斉防犯パトロール 防犯担当

12/9(土) ・小中公共催人権講演会 3名

12/6・13(水) ・立哨 全員

随時 転入出児童の情報管理及び通学班ファイルの管理・更新。

【 学級厚生委員会】（11/20～1/10）

発達障害の特徴から、関わり方まで詳しく講義して下さいました。私自身、発達障害の子を持つ母

ですが、こう言った機会があると多くの方に知ってもらうことができ、ありがたいです。

特性は「困ったもの」ではなくその人の「強み」として捉えて気持ちに寄り添ってもらうことで、

障害をもつ方々が間違った対応（頭ごなしに叱る、否定する、罰を与えるなど）をされることなく納

得して安心して行動できる環境で過ごすことができるようになると良いなと思います。

ベルマーク回収にご協力いただき
ありがとうございます！

学級厚生委員会のみなさん
集計ありがとうございます！

お忙しい中の聴講参加、ご感想をお聞かせいただきありがとうございました。
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